

Sexenio Veracruz

Veracruz incrementó la inversión para el desarrollo social

Los ingresos totales de la entidad pasaron de 91 mil 305 millones en 2012 a 94 mil 5 millones de pesos en el presente año.

21 de noviembre de 2013 por Staff Sexenio



Fotografía por: Archivo

Veracruz genera mayores recursos públicos que se traducen en más y mejores obras para los veracruzanos, siguiendo la política del gobernador **Javier Duarte de Ochoa** para reducir el gasto corriente e incrementar la inversión para el desarrollo social, **afirmó el secretario de Finanzas y Planeación, Fernando Charleston Hernández.**

Al comparecer ante diputados de la **Comisión de Hacienda del Congreso local en el marco de la Glosa del [Tercer Informe de Gobierno](#)**, destacó que en **2013 el Gobierno del Estado** registró un incremento en su recaudación de más de dos mil setecientos millones de pesos.

De esta manera explicó que **los ingresos totales de la entidad pasaron de noventa y un mil trescientos cinco millones en 2012 a noventa y cuatro mil cinco millones de pesos en el presente año.**

También, destacó que el gobierno ha llevado a cabo un esfuerzo recaudatorio que es tangible, logrando ingresos propios por diez mil ciento cincuenta millones de pesos, “y este monto es un reflejo de nuestros esfuerzos para incrementar la recaudación tributaria”.

De igual manera, acompañado por subsecretarios y directores de la dependencia, el titular de la **Sefiplansubrayó** que el éxito de estas acciones es resultado del **seguimiento de las directrices que el gobernador Javier Duarte estableció en el Plan Veracruzano de Desarrollo 2011-2016 y en el Programa Veracruzano de Finanzas Públicas.**

Asimismo, añadió que, gracias al buen desempeño de las finanzas públicas, las agencias calificadoras **HR Ratings y Fitch Ratings** elevaron la perspectiva en la calificación crediticia de *negativa* a *estable*.

Comunicación Social del estado de Veracruz.